

assas
HOTELS

WENGEN

Située à la rencontre entre les imposantes montagnes de l'Oberland et ses vallées glaciaires, Wengen est une station des Alpes Bernoises riche d'histoire et de traditions helvétiques. Wengen a la particularité d'être accessible uniquement par un train à crémaillère en une quinzaine de minutes depuis la vallée de Lauterbrunnen. Cet écrin préservé, où l'on circule à pied ou en ski, offre une parenthèse hors du temps et une expérience pure de la montagne aussi bien l'été que l'hiver. Son domaine skiable commun avec la renommée Grindelwald s'étend sur plus de 200 km de pistes..

Located at the meeting point between the imposing Oberland mountains and its glacial valleys, Wengen is a resort in the Bernese Alps, rich in Swiss history and traditions. It is unique as it can only be reached by cogwheel train, in about 15 minutes from the Lauterbrunnen valley. This well-preserved paradise, where you can walk or ski, offers a timeless interlude and a pure mountain experience, both in summer and in winter. The Wengen ski area shared with the famous Grindelwald offers all together more than 200 km of slopes.famous Grindelwald offers more than 200 km of slopes.



LES INCONTOURNABLES

Iconic sites

Jungfrauoch, Train à crémaillère le plus élevé d'Europe (3454 m) Téléphérique panoramique de Männlichen (2343 m) Lauberhorn, Plus longue piste de descente de Coupe du Monde de Ski FIS	Jungfrauoch, the highest cogwheel train in Europe (3454 m) Männlichen Panoramic cable car (2343 m) Lauberhorn, the World Cup longest downhill slope
---	---

ACTIVITÉS HIVER

Winter activities

Ski alpin Ski de fond Ski de randonnée Raquettes Luge Skibock Snow bike Escalade sur glace Patins à glace	Alpine ski Cross-country skiing Ski touring Snowshoeing Sledging Skibock Snow biking Iceclimbing Iceskating
---	---

ACTIVITÉS ÉTÉ

Summer activities

Randonnée Via Ferrata Escalade Alpinisme Parapente Rafting Canyoning VTT Luge d'été	Hiking Via ferrata Climbing Mountaineering Paragliding Rafting Canyoning Mountain cycling Summer sledging
---	---



HOTEL & SPA
★★★★
Braunbär
WENGEN

Idéalement situé dans la rue principale de Wengen, à deux pas du téléphérique de Männlichen, le Braunbär Hotel & Spa est le nouvel hôtel chic de Wengen. L'établissement existant a été totalement rénové pour offrir un nouvel esprit, mêlant authenticité et raffinement. Grâce au bois et aux matières choisies, l'ambiance est élégante et chaleureuse. Sa gamme de services 4 étoiles est des plus complètes pour offrir à ses hôtes un séjour inoubliable.

Ideally located in the main street of Wengen, just a stone's throw from the Männlichen cable car, Braunbär Hotel & Spa is the 4-star gem of the resort. The existing building has undergone a complete renovation and refurbishment to infuse a new spirit, blending refinement and authenticity. Thanks to carefully selected wood and materials, the atmosphere exudes elegance and warmth. All the 4-star services provided ensure that guests enjoy a memorable stay.



- 80 chambres de catégorie Standard, Classique, Familiale, Privilège, Duplex
- Grand bar avec cheminée, salon, salle de karaoké
- Restaurant semi-gastronomique - 78 personnes
- Jardin avec « Fondue Gondola » pour 2 personnes & Grillkota pour 10 personnes
- Terrasse de détente avec sauna extérieur
- Spa Nuxe de 350 m²: piscine intérieure, hamman, 3 cabines de soins
- Espace séminaire modulable de 80 m²
- Espace enfants
- Ski room

- 80 rooms from different types : Standard, Classic, Family, Privilege, Duplex
- Bar with fireplace, lounge and karaoke room
- Semi-gastronomic restaurant – 76 persons
- Garden with a Fondue Gondola for 2 persons and a Grillkota for 10 people
- Outdoor relaxation terrace with sauna
- Nuxe Spa of 350 sqm: large indoor swimming pool, steam room, 3 treatment rooms
- 80 sqm of flexible business area
- Kid's corner
- Ski room



Salles Meeting rooms	M² Sqm	Théâtre Theater	École Class room	U Block
Salle 1	32	20	12	10
Salle 2	48	35	20	20
Salle 1 + 2	80	54	36	40



BRAUNBÄR HOTEL & SPA

Wengiboden 1352a
CH-3823 Wengen
Switzerland
braunbaerhotelspa.com

ACCÈS
Access

Interlaken (40 min)
Lauterbrunnen (15 min)
 Paris (7h30) - Munich (5h15)
 Bern (1h) - Zurich & Basel (2h15)
Genève (2h30)

SERVICE COMMERCIAL
Sales Department

+41 (0)33.856.52.00

sales@braunbaerhotelspa.com

Assas Hotels

72 Descente des Périades
74400 Chamonix Mont-Blanc

commercial@assas-hotels.com | assas-hotels.com